

 <p>そうふうPartⅢ</p> <h1>爽 風</h1> <p>発行者: 校長 下地美和子</p>	<p>学校教育目標 創造性にあふれ 心豊かでたくましく 生きる児童の育成</p> <p>目指す児童像 ・自ら学び考える子・思いやりのある子・健康でねばり強い子 ・当たり前のことを一生懸命にやる子(凡事徹底)</p>	
<p>★しんけんに もちあじいかして じぶんから 明るい心 未来へつながる 下地小</p>		

明けまして おめでとう ございます。 3学期がスタートしました！

11日間の冬休みが終了し、3学期がスタート！子ども達の元気な声が学校に響きました。



3学期が1番短く、登校日数も約50日となります。1年間のまとめと次年度に向けての大切な準備期間となります。短い時間だからこそ、しっかりと目標を立て、充実した3学期を過ごしてほしいものです。子ども達が1年間のまとめをしっかり行い、新学期に向けて頑張れるよう、3学期も学校も保護者の皆様とスクラム組んで参りたいと思います。今年もどうぞよろしくお願ひ致します。



始業式での発表 3学期がんばりたいこと

◆ 「3学期の抱負」

6年 放送委員代表 Sさん

いよいよ学期が始まりました。僕たち6年生にとっては、小学校最後の三ヶ月、また中学生になるための準備期間でもあります。その大切な3学期に、頑張って行きたいことが2つあります。

1つ目は、最高学年としてお手本になる6年生になると言うことです。進んで仕事ができたり、誰にでも思いやりを持った行動ができたりと、みんなが気持ちよく笑顔で過ごせるように努力していきたいです。

2つ目は、放送委員会の仕事です。僕は放送委員として活動していますが、1学期は放送をするのを忘れてしまうことが多くありました。そこで、2学期は、委員会のみんなで話し合って誰かが仕

事を忘れていたら、声をかけ合うことになりました。そのおかげでだいぶ仕事を忘れることが減ってきました。また、委員会で新しいことをしたいと思い、リクエストソングをすることになりました。はじめはめんどうくさいなと思っていましたが、皆さんがたくさんリクエストをしてくれるので、今では毎週リクエストソングを選ぶのが楽しみになっています。そして、3学期は、2学期できなかつたお昼の放送ができるようにしていきたいです。今日からスタートする3学期、目標を達成できるように、頑張って行きたいと思います。



◆ 「3学期がんばりたいこと」

6年 給食委員 Oさん

皆さん、あけましておめでとうございます。今日から3学期が始まりますね。では、僕の目標を発表します。

大きな目標は、日々の努力を大切にすることです。3学期は短く、あっという間に終わります。なので、1日1日を大切に、授業も部活も習い事も、一生けん命に努力していきたいです。漢検に合格すること、最後の県大会で決勝トーナメントへ進むこと、また、バレーボール選抜大会メンバーとして自分の力を最大に発揮できるように基そ練習からコツコツとがんばることを目標にしています。

小学校最後の3ヶ月、努力して、努力して、努力して、後悔しない生活をして行きたいと思います。これで僕の発表を終わります。

